

NOS ÉTUDIANTES ET ÉTUDIANTS EN SOINS INFIRMIERS SE CLASSENT PARMI LES MEILLEURS DE LA PROVINCE!

Rouyn-Noranda, le 11 décembre 2024. – C'est avec une immense fierté que le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue annonce la réussite exceptionnelle à l'examen final de l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec (OIIQ) de l'ensemble des étudiantes et étudiants inscrits au programme *Soins infirmiers*. Cette performance remarquable témoigne à la fois de leur détermination et de la qualité de l'enseignement offert par notre établissement d'enseignement supérieur.

« Nous sommes plus que satisfaits du travail accompli par nos étudiantes et nos étudiants. Malgré les défis rencontrés, ils et elles n'ont pas perdu leur objectif de vue : celui de réussir l'examen de l'OIIQ », affirme Bianca Bellerose, coordonnatrice du Département de soins infirmiers. Elle met également en lumière le rôle majeur du personnel enseignant dans ce succès : « Cette réussite, nous la devons également aux enseignantes et enseignants qui ont déployé tous les efforts nécessaires pour que les étudiantes et les étudiants puissent exceller à cet examen. Nous sommes fiers de cette collaboration entre étudiants et enseignants. ».

Des résultats qui dépassent les moyennes provinciales

L'examen de l'OIIQ, qui s'est tenu le 23 septembre 2024, a vu la participation de 28 étudiants provenant des campus de Rouyn-Noranda et de Val-d'Or. Avec un taux de réussite de 100 % et une moyenne de 79,2 % pour des étudiantes et des étudiants qui se présentaient pour la première fois à l'examen; ces résultats surpassent les moyennes provinciales, dont le taux de réussite s'élève à 95,9 % avec une moyenne de 74,9 %.

Grâce à ces performances, le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue se hisse à la sixième place provinciale pour le programme régulier en *Soins infirmiers*, consolidant sa réputation comme un établissement d'excellence en formation infirmière.

Ces résultats exceptionnels soulignent l'engagement des futures personnes professionnelles de la santé envers leur formation, dans le contexte où le rôle des infirmières et des infirmiers est plus crucial que jamais.

Le Cégep tient à remercier l'engagement du personnel enseignant qui a accompagné les cégépiennes et cégépiens tout au long de leur préparation et parcours. Leur passion et leur expertise ont été des piliers essentiels pour la réussite de nos diplômées et diplômés, une cohorte prometteuse.

À propos

Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue s'engage et s'investit dans sa mission éducative, en accompagnant la population étudiante de toute provenance dans la réussite de son projet de vie. En ce début du 21^e siècle, par ses activités de formation et de recherche qui lui permettent d'être un acteur du développement régional, le Cégep propose des approches novatrices et flexibles pour répondre aux besoins de sa population étudiante, du marché du travail, et de la société.

La mission du Cégep consiste à développer des compétences pour apprendre, innover et contribuer à la société, dans un environnement empreint d'ouverture et de proximité.

SOURCE

[Ange-Amandine Aka](#)

Conseillère en communication

Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue

Téléphone : 819 762-0931, poste 1661

POUR ENTREVUE

[Piel Côté](#)

Conseiller en communication

Téléphone : 819 290-6879

Téléphone : 819 762-0931, poste 1818